
Antrag Nr. 22-O-20-0024
Fraktion NiB

Betreff:

Sportstätten in Nordenstadt (NiB)  

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, zum Thema Sportstätten in Nordenstadt folgende Fragen zu 
beantworten:

1. Im Juli 2020 wurde dem Ortsbeirat das Konzept zum Neubau der Taunushalle am jetzigen 
Standort vorgestellt. Am 19. Mai 2021 hatte der Oberbürgermeister im Ortsbeirat in 
Aussicht gestellt, dass ein Antrag für den Magistrat/die Stadtverordnetenversammlung in 
Vorbereitung sei. Wie ist hier der aktuelle Stand und was ist der Grund, dass die in Aussicht 
gestellten Zeitpläne nicht eingehalten werden? Entsprechende Nachfragen des Ortsbeirats 
vom 1. September 2021 (Beschluss Nr. 0124) und 15. Dezember 2021 (Beschluss Nr. 
0182) blieben bisher unbeantwortet.

2. Oberbürgermeister Mende hat auf eine parlamentarische Anfrage (SV Nr. 21-V-01—0031) 
geantwortet, dass der Alternativstandort zur Taunushalle intensiv geprüft wurde. Der 
Ortsbeirat bitte den Magistrat um die Vorstellung dieser Prüfung sowie die Beteiligung des 
Ortsbeirats vor der Befassung in der Stadtverordnetenversammlung.

3. Der Oberbürgermeister hat zum Thema Sportstättenbedarfe in Nordenstadt einen Runden 
Tisch mit dem Nordenstadter Vereinen vorgeschlagen. Für wann ist dieser geplant? 
(Beschluss Nr. 0147 vom 29. September 2021, Antwort vom 14. Februar 2022, 
Zuständigkeit: Ortsverwaltung und Sportamt)

4. Der Ortsbeirat Nordenstadt hat in seiner Sitzung vom 30. März 2022 den Ankauf der 
Flächen an der Igstädter Straße gefordert, damit die Realisierung von Sportstättenprojekten 
auf den bereits 2002 geplanten Flächen realisiert werden können. Wie ist hier der aktuelle 
Stand? Gibt es bereits von öffentlichen Stellen oder privaten Nutzern Vorhaben bzw. 
Nutzungsideen? Wenn ja, welche?   

Wiesbaden, 17.05.2022


